
EMPRESA



Alberto Barranco

Balance general. Reducida por la calificadora Moody's la calidad crediticia de Petróleos Mexicanos, con amenaza de repetir la acción en las próximas semanas, el resultado práctico de la medida apunta a encarecer la posibilidad de nuevas emisiones de deuda de la petrolera, por más que en el centro de ellas se ubica el aval del gobierno federal.

La empresa productiva de Estado es castigada, justo, por su sobreendeudamiento, cuyo monto escala ya a un billón 450 mil millones de pesos. Los focos de alerta de la calificadora de Estados Unidos se encendieron ante el hecho de que la firma incrementó su deuda en los últimos 12 meses con 28 mil millones de dólares, de los cuales 21 mil corresponden a este año.

En la paradoja de la temporada, justo cuando se merman peligrosamente sus ingresos ante la caída en la plataforma de producción y del precio internacional de la mezcla mexicana de petróleo, la empresa lleva al infinito sus deudas.

¿Le apostará a la quiebra?